

Giles, Sánchez, Citlal, “Se quejan indígenas de ser excluidos para festejar su día”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 7 de agosto, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/07/index.php?section=acapulco&article=013n3aca>

Indígenas radicados en Acapulco marcharán este miércoles como parte de sus festejos por el Día Internacional del Indígena, aprovecharán para manifestar todas sus inconformidades, entre las que destaca su exclusión incluso de parte del responsable municipal de Asuntos Indígenas, Francisco Corraltitlán, quien los dejó fuera del programa de festejos.

Encabezados por la representante de los indígenas radicados en Acapulco, Iris Rosas Sereno, se reunirían en el ayuntamiento con el director de Asuntos Jurídicos, Francisco Corraltitlán para ver el programa de festejos para el Día Internacional de los Indígenas, el próximo 8 y 9 de este mes. Sin embargo, el director no acudió a la reunión, debido a que “nunca” ha tomado en cuenta la participación de 12 organizaciones que en esta ocasión fueron excluidas del evento.

“Vamos a hacer un evento paralelo al que van a ejecutar la dirección de Asuntos Indígenas y el ayuntamiento, lo vamos a hacer con nuestros propios recursos, de coperacha con lo que podamos cooperar para hacer el programa”, indicó Rosas Sereno.

Entre las acciones que llevarán a cabo están exposiciones de artesanías y una marcha del monumento a Cuauhtémoc hacia el zócalo, en la que aprovecharán para hacer diversas denuncias y plantear sus inquietudes.

La marcha, dijo la lideresa, podría ser “aplacada” por Corraltitlán, pues ha amenazado a los indígenas que quienes participen en ella no podrán vender sus artesanías en el zócalo, lo cual, calificó de lamentable que un representante de los indígenas no apoye y excluya a su gente.